

# NEWSPAPER

## Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa Sengkuyung Tahap 1 TA 2022

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.NEWSPAPER.CO.ID](http://TEMANGGUNG.NEWSPAPER.CO.ID)

May 11, 2022 - 15:26



*Bupati Temanggung HM Al Khadziq membuka secara resmi kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa Sengkuyung Tahap 1 TA 2022 bertempat Dusun Kwadungan Desa Wonotirto Kecamatan Kab. Temanggung, Rabu (11/05/2022).*

TEMANGGUNG - Bupati Temanggung HM Al Khadziq membuka secara resmi kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa Sengkuyung Tahap 1 TA 2022 bertempat Dusun Kwadungan Desa Wonotirto Kecamatan Kab. Temanggung,

Rabu (11/05/2022).

Adapun tema TNI Manunggal Membangun Desa kali ini adalah "TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI". Kegiatan diawali pembacaan laporan kesiapan kemudian penandatanganan naskah berita acara TMMD Sengkuyung TA 2022 oleh Bupati Temanggung yang didampingi Dandim 0706/Temanggung.



Bupati Temanggung dalam sambutannya mengatakan ini merupakan wujud kepedulian dari Tentara Nasional Indonesia yang ingin selalu bersama-sama dengan seluruh rakyat Indonesia. "Tugas TNI adalah menjaga negara kesatuan Republik Indonesia tetap utuh dan sejahtera masyarakatnya negara akan utuh kalau masyarakatnya Sejahtera, Oleh karena itu TNI selalu peduli dan selalu mendengarkan aspirasi serta selalu ingin bersama-sama dengan masyarakat dalam menyelesaikan berbagai permasalahan yang ada" ,ucapnya.

Pada program TMMD bukan hanya sasaran fisik saja yang diberikan, tetapi juga sasaran nonfisik berupa penyuluhan bela negara, penyuluhan narkoba, kamtibmas, dan materi-materi untuk meningkatkan perekonomian masyarakat.

Olehnya itu, TMMD merupakan bagian dari komitmen TNI Angkatan Darat (AD) untuk membangun bangsa dan negara secara berkesinambungan" ,kata Bapak Bupati.

Sementara Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E,M.M berharap "program ini dapat dirasakan betul manfaatnya oleh Warga Masyarakat sekitar khususnya bagi Warga Desa Wonotirto demi meningkatnya kesejahteraan masyarakat dan mohon nanti agar dirawat dengan sebaik-baiknya agar Barokah dan bermanfaat untuk semuanya" ,harapnya.

Redaktur :Jonathan/Pendim 0706